

Hari ini Surat Undangan Pelantikan Kades Terpilih Periode Tahun 2022 - 2028 Diedarkan

HARIANTO - BUTON.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 10, 2022 - 18:29



BUTON - Pelantikan kepala desa (kades) terpilih di kabupaten Buton dijadwalkan pada hari sabtu (12/02/2022) mendatang. Hal ini diungkapkan kepala dinas pemberdayaan masyarakat dan desa, Murtaba muru saat dikonfirmasi melalui via telepon, Kamis (10/02/22/022).

"hari ini surat undangan pelantikan mulai diedarkan," kata murtaba.

Murtaba mengatakan jika jadwal awal undangan mulai pukul 09.00 wita, kini di undur menjadi pukul 13.00 wita yang bertempat di aula kantor bupati buton.

"Setelah mempertimbangkan jadwalnya pak bupati yang padat maka jam undangan kita undur pelantikan itu mulai jam satu siang yang semula jam sembilan pagi," ucapnya.

Jumlah undangan yang diedarkanpun kata murtaba dibatasi hanya kepada unsur forum komunikasi pimpinan daerah (forkopimda) ataupun kepala desa terpilih.

"Setelah kita hitung kapasitas aula kantor bupati ditakawa inikan terbatas, disamping itu kita mempertimbangkan kondisi pandemi ini jadinya kita batasi undangannya hanya kepala desa terpilih dan ibu, ketua BPD, Camat, forkopimda, itu saja yang kami undang secara resmi,"ujarnya.

Namun kata murtaba, pihaknya juga telah menyediakan tempat untuk masyarakat maupun para pendukung kepala desa terpilih yang sempat hadir untuk menyaksikan pelantikan tersebut.

"jikapun ada masyarakat atau tim sukses kades terpilih yang hadir, kita tetap menyediakan tempat diluar aula kantor bupati," ucapnya.

Ia juga menghimbau kepada para masyarakat yang hadir menyaksikan untuk tetap mematuhi protokol kesehatan dan tetap tertib.

"harapannya pak bupati setelah pelantikan serentak ini masing-masing desa atau kecamatan bisa juga mengadakan ramah tamah dengan seluruh masyarakat, seluruh pendukung agar tidak terpusat ditakawa tapi masing-masing kecamatan atau desa bisa lakukan acara setelah pelantikan ini," jelasnya.

Ditanya soal kehadiran Bupati Buton jika ada acara ramah tamah yang dilakukan masing-masing desa, murtaba mengatakan jika pak bupati bersedia hadir.

"Karena jadwal pak bupati yang padat ini kalau beliau diundang, beliau bersedialah untuk menghadiri bersama-sama masyarakat yang penting masyarakat tetap mematuhi Protokol kesehatan dan tetap kondusif," imbuhnya.

Ia juga berharap kepada kades yang dilantik nantinya bisa menjalin hubungan kerja sama kepada seluruh stakeholder.

"harapan pemerintah daerah kabupaten Buton dalam hal ini dinas pemberdayaan masyarakat dan desa agar semua kepala desa yang sudah dilantik bisa pertama menjalin hubungan kepada seluruh masyarakat, seluruh tokoh, mantan-mantan kepala desa," jelasnya

ia menambahkan agar kepala desa terpilih mampu mempelajari administrasi yang ada di desa agar tidak terjadi kesalah pahaman dengan kepala desa sebelumnya.

"Kemudian bisa mensosialisasikan program-program pemerintah pusat melalui dana desa dan bantuan sosial juga bagaimana mensosialisasikan kebijakan-kebijakan pemerintah daerah seperti dana-dana yang diporsikan melalui APBD maupun melalui dana ADD," tutupnya.